

Flaschenausgießer

aus Edelstahl, hochglänzend, mit Polypropylen-Pfropfen, mit Entlüftungsröhr, geeignet für alle Flüssigkeiten, für 0,7 bis 1,0 l-Flaschen

Freeflow Pourers

stainless steel, mirror polished finish, with polypropylene cork, with breather tube for smooth flow, for bottles from 0.7 to 1 L



Art-Nr. Part No.	Länge Length	Ø Durchlauf Ø Nozzle	Preis €
---------------------	-----------------	-------------------------	------------

Ohne Kläppchen: / Fast pour:			
367/100	12 cm	8 mm	1,80

Mit Kläppchen: / With flap:			
367/101	12 cm	8 mm	2,50

gebogenes Röhr: / Goose flow:			
367/102	12 cm	8 mm	2,15

Flaschenausgießer, groß

aus Edelstahl, mit Gummi-Pfropfen, für 3 Liter Flaschen mit größeren Flaschenöffnungen von etwa 35 mm, mit Entlüftungsröhr

Freeflow Pouter

stainless steel, rubber cork, for 3 litre bottles (with a neck of 35 mm), with breather tube for smooth flow



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Ø dia. cm	Ø Durchlauf Ø Nozzle mm	Preis €
365/300	11	4	5	3,25

Flaschenausgießer

aus Edelstahl 18/10, hochglänzend, mit Naturkork-Pfropfen geeignet für alle Flüssigkeiten, mit Entlüftungsröhr, für 0,7 bis 1,0 l-Flaschen

Freeflow Pourers

18/10 stainless steel, mirror polished finish, with natural cork and breather tube for smooth flow, for bottles from 0.7 to 1 L



Art-Nr. Part No.	Länge Length	Ø Durchlauf Ø Nozzle	Preis €
---------------------	-----------------	-------------------------	------------

Ohne Kläppchen: / Fast pour:			
369/090	9 cm	8 mm	3,—

Mit Kläppchen: / With flap:			
369/091	9 cm	8 mm	3,40

Flaschenausgießer, selbstschließend

aus verchromtem Aluminium, Luftröhre aus schwarzem Polyethylen, die Klappe hat ein Gegengewicht und öffnet und schließt selbstständig beim Neigen der Flasche

Freeflow Pouter with flap

chrome plated aluminium, black polyethylene breather tube for smooth flow, the lid has a counterweight which opens or closes the flap automatically when pouring



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Ø Durchlauf Ø Nozzle mm	Preis €
5845/080	11	8	2,85

Flaschenausgießer

aus verchromtem SAN-Kunststoff, für 0,75 l bzw. 1 l-Flaschen, nicht geeignet für Anisschnaps, Dosierung durch Unterbrechung der Luftzufuhr am Belüftungsloch

Freeflow Pouter

medium speed, chrome plated SAN plastic, for 0.75 and 1 L bottles, not suitable for aniseed



Art-Nr. Part No.	Länge Length	Ø Durchlauf Ø Nozzle	Preis €
5847/001	7,5 cm	6 mm	4,60